



Pièces	<b>4 Pièces</b>
Superficie	<b>136 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>PALO ALTO 302</b>
Prix	<b>1 800 000 €</b>

# Roquebrune-Cap-Martin

## Appartement à vendre (06190)

Residence palo altoluxueuse résidence neuve directement sur la frontière de monaco8 appartements neufs disponibles immédiatementvue panoramique sur la mer, le monte-carlo bay et le beach hotel de la principaute de monacomagnifique résidence intimiste "palo alto" à roquebrune cap martin, sur la frontière de monaco, avec une vue splendide sur la mer et la principauté de monaco. Dans un contexte privé et privilégié, la résidence dispose de 8 grands appartement neufs de typologie 4 pièces tous exposés face à la mer, plein sud avec de grandes terrasses et pour certains un jardin privatif. ...

*Residence palo altoluxurious new residence directly on the monaco border8 new apartments available immediatelypanoramic view of the sea, monte-carlo bay and the beach hotel of the principality of monacomagnificent intimate residence "palo alto" in roquebrune cap martin, on the border of monaco, with a splendid view of the sea and the principality of monaco. In a private and privileged context, the residence has 8 large new 4-room apartments all facing the sea, facing south with large terraces and for some a private garden. Noble materials, luxurious fittings, top-of-the-range schuco ...*

## ITALGEST GROUP INTERNATIONAL REAL ESTATE

&#8203;13 AVENUE PORTE DE FRANCE - 06500 MENTON

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

